

## Schüler werden mit Kunst zu Siegern

Geschrieben von: Nordkurier

Donnerstag, den 19. Mai 2016 um 15:00 Uhr

---

Europa ist derzeit ein Erdteil mit vielen Problemen. Das wissen auch Pasewalks Gymnasiasten. Trotzdem machten sie beim Europäischen Wettbewerb mit.



**PASEWALK.** Unendliche Flüchtlingsströme, Finanzkrise, Länder, die sich nicht mehr einig sind. So schwierig war es in Europa noch nie. Das wissen auch Schulleiterin Cornelia Kühne-Hellmessen und Kunstlehrerin Angelika Hundt vom Pasewalker Oskar-Picht-Gymnasium. Aber sich deshalb vom Europäischen Wettbewerb verabschieden? Den von der Europäischen Bewegung Deutschland ausgeschriebenen bundesweiten Schülerwettbewerb auf künstlerischem Gebiet gibt es schließlich schon seit 63 Jahren. Schüler aus über 1000 Schulen machen mit. Die Pasewalker sagten zu. 47 Schüler waren dabei. Einfach war das Thema nicht, sagt die Kunstlehrerin. Denn diesmal ging es um Frauen und Mädchen als Opfer von Gewalt. Nach der Auswertung aller Arbeiten stand fest: Am Gymnasium gibt es in den 11. Klassen Frauenverstehler! Lucas Gottwald (Torgelow), Justin Schröder (Jatznick) und Leon Kage (Pasewalk) waren so erfolgreich, dass sie sogar mit einer Reise nach Berlin ausgezeichnet wurden. Lucas setzte sich in einem Linolschnitt mit der Situation der Frauen in Indien auseinander. „Kein Vergleich zu Europa“, sagt er. Justin stellte in seiner Radierung die Gleichberechtigung von Mann und Frau dar und Leon zeigte eine Frau als Baum. Erfolgreichstes Mädchen war Lina Abraham (Dargitz) aus der 8. Klasse.